

Habrá 8 foros sobre la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El Pleno de la Comisión Permanente aprobó el exhorto a la **Cámara de Diputados** para que realice ocho foros abiertos sobre las reformas constitucionales enviadas en febrero por el presidente López Obrador, entre ellas, la del Poder Judicial. El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, dijo que se realizarán tres en Ciudad de México y uno en cada estado: Chiapas, Jalisco, Puebla, Veracruz y Sinaloa.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5466?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5466&authkey=!AN2qXFgurSs3kPc&ithint=video&e=oyaUBe